

Translate the text into English

Wie unterscheiden sich Ost- und Westdeutsche politisch?

26 Jahre nach der deutschen Einheit stellt sich die Frage, wie stark sich Ost- und Westdeutsche noch politisch voneinander unterscheiden. Verschiedene Studien zeigen, dass es Unterschiede, aber auch Gemeinsamkeiten gibt. Die Wahlbeteiligung in den neuen Bundesländern ist in der Regel niedriger als in den alten Bundesländern. Wenn man sich beispielsweise die Wahlbeteiligung bei Landtagswahlen ansieht, stehen auf den vorderen Plätzen westdeutsche Bundesländer wie Baden-Württemberg oder Bayern. In den fünf neuen Bundesländern außer Sachsen-Anhalt liegt die Beteiligung jeweils niedriger als 55 Prozent. 84 Prozent der Westdeutschen und 74 Prozent der Ostdeutschen sind zufrieden mit der Demokratie und dem politischen System der Bundesrepublik.

<https://www.lpb-bw.de/tag-der-deutschen-einheit.html#c14196>

How do East and West Germans differ politically?

26 years after German Unity the question arises how greatly East and West Germans still differ from each other politically. Various studies show that there are differences but also similarities. If you look, for example, at voter turn-out in state elections, West German states like Baden-Württemberg and Bavaria are at the forefront. In the five newly formed German states, other than Saxony-Anhalt, the turn-out in each case is lower than 55%. 84% of West Germans and 74% of East Germans are satisfied with the democracy and political system of Germany.